

“今、公園がたのしい”をつくろう

参加者募集



“今、経塚公園がたのしい”を一緒に作りたい方を募集しています。

定期的に行っている「公園利活用連絡会」では、「仲間を作りたい」「イベントを開催したい」方々、「協力したい」「支援したい」「経塚公園を核としたまちづくりに参加したい」「地域のコミュニティに参加したい」という方々が集まり、

公園を中心として地域のつながりを作っていく、だれでも参加できる会合です。



第3回公園利活用連絡会（準備活動）

日時：2022年7月7日（木）

19:00～21:00

場所：浦添市役所 9階講堂

主催：浦添市

（支援事業委託先：株式会社新産業文化創出研究所）

協力：UR都市機構 沖縄まちづくり支援事務所

プログラム

1. 浦添市 挨拶
2. 経塚公園の市日・利活用について
3. 市民協働・公民連携で地域共創する公園利活用促進について
4. みなさんからの発表
 - 第3回パークフェスタ開催と出店者募集
 - ・9月頃のイベントに向けて協力者募集
 - ピィパーズ祭開催について
 - ・9月頃のイベント、
 - ・ピィパーズ植栽仲間募集
 - 浦添市の価値を上げるみんなの庭としての街づくり
 - ・構想提案など
 - 地域の防災訓練
 - ・構想提案など
5. 個別意見交換
6. 全体での意見交換
 - 9月のイベント、地域の風景、地域の防災等 -

公園利活用連絡会とは

経塚公園は、これから数年かけて順次供用を開始する、新駅・経塚駅に隣接した公園です。沖縄都市モノレールで浦添市の最初の駅としての顔となり、また今後ますます住宅が増える地域として地域の交流や賑わいの核となることが期待されています。公園のテーマは「健康に資する公園」！

2019年より公園活用、公園を核としたまちづくりに関心のある近隣住民や事業者、大学などの皆さまが集まり、「市民協働部会」で公園の使い方について話し合いをしてきました。

2021年3月には、初めての社会実験（暫定利用）として花植えイベントなどを行いました。

昨年度からは、「市民協働部会」から「公園利活用連絡会」と形を変え、経塚公園が今後ますます多くの方に使われる公園となるよう、①提案者（公園活用、仲間やメンバー募集、協力募集やアイデアの提案など）をしたい個人や団体 ②協力者（協力、参加、関心のある個人や団体）が集まり、情報交換をする場づくりを試行的に進めています。



連絡先：浦添市役所 美らまち推進課

TEL：098-876-1234(内線4062)

第3回公園連絡協議会（準備活動）開催結果について

1. 日時 2022年7月7日（木）19：00～21：00

2. 場所 浦添市役所9階 講堂

3. 参加者等 23名

ファシリテータ：株式会社新産業文化創出研究所 廣常 啓一
浦添市、UR都市機構 沖縄まちづくり支援事務所

7月7日に第3回公園利活用連絡会を開催した。本年度初の開催であり、また半数近くが新しい参加者であったため、連絡会の初めに主催の浦添市及び事務局より経塚公園の整備や公園利活用連絡会開催の背景、機能等の説明を行った。続いて4名の方から公園利活用の提案発表があった。公園の指定管理者からパークフェスタ開催の提案があったほか、第1回公園利活用連絡会で提案し、経塚公園での植栽管理仲間が増えているピィパーズ普及のための祭の提案や、在来種等を用いた景観づくりのきっかけとなるワークショップ、防災訓練の提案があった。

連絡会の後半の意見交換では、9月開催希望のパークフェスタに係る内容が主であり、開催する場所や広さ、集客想定数、開催に必要なテント等の協賛依頼などについて話し合った。具体的な時期や内容等については、第2回利活用連絡会に参加された方の有志の会(あずまや会)を中心に実行委員会の立ち上げも検討しつつ詰めていくことになった。

次回の利活用連絡会では9月予定のイベントへの開催協力のほか、他のイベントの発表を予定している。

